
  

万円ほか、被災クラブを通
じてつがる市、深浦市、五
所川原市, 中泊町、外ヶ浜 
町、鶴田町へ贈呈されたそ
うです。 
②11/28（月）第４例会に
来られた、さいたま市教育
委員会 指導課の高見澤様
より、中学生によるビジネ
ス提案発表「さいたまカッ
プ」の案内が届いておりま

す。12/17（土）９：00 から、大宮国際中等教
育学校において開催。予選を勝ち抜いた 13 チ
ームが企業にプレゼンテーションし、グラン
プリを目指します。当クラブ会員のサイサン
様、デサン様、武蔵コーポレーション様の賞
があります。どなたでも参観できるそうです
ので、ぜひご参観下さい。 
③来週 12/20（火）のクリスマス例会をもって
今年の例会は最終となります。 新年は１/11
（水） 第 4 グループ合同新年会となります。 
受付開始 17：30、点鐘 18：00 となりますので
お間違えの無い様に。 また、 親睦委員会の
方々は運営を宜しくお願い致します。 
④次週クリスマス例会の前に役員会がありま
す。役員の方は 17 時に宜しくお願い致します。 
⑤フレンズウィズアウトボーダーJAPAN より
冬の寄付キャンペーンのお知らせです。歳末
寄付キャンペーンで寄付、JAMMIN チャリテ
ィーT シャツを購入、クリスマスコンサート
に参加、寄付型自動販売機を設置など支援の
タイプが選べます。ぜひご協力を。 

 

 

 

■親睦委員会 委員長 島袋 博昭 
来週 12/20（火）はクリスマス例
会です。第一部は 18：00～18：
30、第二部は 18：30～21：00。ま
だ参加者を募集中です。 
■会員増強担当理事 新藤 栄介 
先週、会員フ
ォーラムで資

料をお配りしました。間違
いがあればご指摘ください。
直近 6 年で４名純増です。
増強のためには 15 名が入会
しないと維持できません。
まずはご紹介ください。引き続きのご協力をお
願いします。 
■会員増強委員会 委員  
高橋 誠一  

ロータリーに入って 38 年に
なります。会長になった当時、
会員は約 40 名でした。それ
では新しい情報が入ってこな
いので、増強をしました。年
度の終わりには、倍増の約 80

名に。翌年度から 10 名くらいずつ増えました。
若い人を役職につけ、新しいことをやりましょ
う。楽しい RC にしましょう。会員の皆さん、
紹介した人が例会に来ていなかったら、声をか
けましょう。私も直接声を掛けます。増強、よ
ろしくお願いします。 

 
 
 

卓話者ご紹介 
■社会奉仕委員会 委員長  
苗村 康男 

本日は、埼玉県立特別支援学校 
大宮ろう学園より、８月に寄贈し
たテレビの件と、のばら祭のお礼
がしたいとのことで来ていただき
ました。よろしくお願いします。 
 

卓話者  

埼玉県立特別支援学校 
大宮ろう学園  
教頭 宇野 吉暉 様 
 
まずは、業務の都合で 
荒井校長が本日急遽来ら 
れなくなりましたことを 
皆様にお詫び申し上げま 
す。 
私は 2022 年４月に赴任して参りました。 
大宮西ロータリークラブ様には長年にわたりご
支援いただき、本当にありがとうございます。 
 
今年度、夏には、50 型のテレビを寄贈いただき、
ICT 教育に有効に使わせていただいています。
また、のばら祭にも多くのバザーの品物のご協
力をありがとうございます。コロナ禍で地域の
方にはいらしていただけませんでしたが、教職
員・保護者で購入し好評でした。売り上げは
33,140 円、子ども達の部活動・学習活動に使わ
せていただきます。 

 
昨今の福祉教育につきまして 
この秋、国連の人権委員会から日本に勧告があ
りました。「障害のある子どもにインクルーシブ
教育の権利を」 
特殊教育から特別支援教育になったが、「日本は
まだまだ分離教育ではないか」「手話によるコミ
ュニケーションの保証が充分ではないのでは」 
「地域で学べる環境がまだ整っていない」 

委員長報告・派遣役員報告 

卓 話 


